



Blogs » Société » Education et médias Education et médias Technologies numériques, médias et images, à l'école et tout au long de la vie

RTSreligion, la grande confusion Mis en ligne le 27.11.2015 à 11:50



Paris 15 novembre 2015, carrefour rues Bichat et Alibert (Le Petit Cambodge)

Jean-Claude Domenjoz

L'information concernant les faits religieux peut-elle être assurée conjointement par la RTS et les églises?

La Radio Télévision Suisse (RTS) prévoit de supprimer plusieurs magazines religieux pour économiser 40% du budget alloué à la rédaction spécialisée RTSreligion.

Cette annonce, faite quatre jours seulement après le second attentat terroriste survenu cette année à Paris est difficile à comprendre et tombe au plus mauvais moment.

Dans cette période de violence aveugle et de confusion des valeurs, il est nécessaire de développer encore et toujours la capacité à penser par soi-même, sans préjugés, en mettant en question ses croyances.

C'est une des missions fondamentales de l'école. C'est aussi le rôle des médias. Les programmes de la RSR contribuent, en conformité avec son mandat, à la libre formation de l'opinion publique.

Cette tâche est réalisée principalement par RTSreligion, une entité qui résulte d'un partenariat entre la RTS, organisme de service public, et les organes médiatiques des églises réformées et catholiques de Romandie.

C'est ainsi que les contenus d'information et de réflexion cohabitent avec les retransmissions d'offices religieux dans les pages de RTSreligion. Le fait religieux considéré comme un phénomène humain observable est associé dans le même ensemble rédactionnel avec l'expression des aspects communautaires des églises.

Ne faudrait-il pas donner la responsabilité exclusive de ce centre de compétences à la RTS?

Non, il ne faut pas affaiblir mais au contraire renforcer la rédaction qui concerne le domaine religieux et couper les liens institutionnels avec les églises réformées et catholiques.

Références La RTS va économiser 6,9 millions dans ses programmes, L'Hebdo (ATS), 17 novembre 2015. Concession octroyée à SRG SSR idée suisse (Concession SSR) du 28 novembre 2007 (état au 1er juin 2013). Portail RTSreligion.ch. Médias-pro, Conférence des Eglises Réformées Romandes. Cath.ch, Portail catholique suisse.

hubertgiot Il ne faudrait pas perdre de vue que les religions ont été et sont encore sources de violences aveugles, donc ne tombons pas dans la naïveté totale de penser qu'il ne s'agit que de mouvements de paix! Les religions n'ont jamais voulu promouvoir l'émancipation intellectuelle et spirituelle des individus mais elles ont toujours essayé de les conditionner à certaines croyances et rites.

Ajouter un commentaire Pour commenter les articles de L'Hebdo et des blogs, vous devez être connecté. Créez un compte ou identifiez-vous.

Hebdo Rezo Ringier SA Navigation Ringier Online

PLAN DU SITE NEWSLETTER RECHERCHER

Ringier We inform. We entertain. We connect. Ringier SA Impressum Abonnement Publicité Protection des données Navigation Home A la une Blogs L'Hebdo Croquis Galerie Images Bonnes adresses Rencontres Concours Sondages Abonnement Boutique Ringier Online Anibis Betty Bossi Black.ch Bolero Cash Edelweiss Gate24 Geschenkidee Gesundheit Sprechstunde Glückspost Good News Ideecadeau Il Café Infront Ringier L'Hebdo L'illustré TV8 L'illustré Motor Show Pool Position Previon Qualipet Energy Basel Radio Energy Bern Radio Energy Zürich Sat.1 Schweiz Schweizer Illustrierte Scout24 Si Style The Classical Company Ticketcorner

Obtenez 20% de rabais! Cartes cadeau iTunes LA POSTE Dynamique jaune.

LA POSTE Dynamique jaune.

